
■光武正作さん　（地域科学プログラム　12生） 

■Q1 今、夢中になっていることは？ 
■Q2 将来の夢は？ 

サークルでメリハリのある大学生活 

30周年を迎える総合科学部。そんな今を、様々な場面 
で頑張っている学生に話を聞いた。 

Q1 トライアスロンですね。大学に入ってとにかく体を動かしたくてトライアスロ

ンのサークルに入ったのですが、メリハリある大学生活を送ることができたのも、

このおかげだと思います。数多くの大会に参加しましたが、その度に自分を見

つめ直すことができました。そしてサークルの仲間の存在は大きいですね。み

んながいるから気持ちが切れないというか、刺激し合えるいい仲間たちに出会えました。 

Q2 実家の母の影響からか、昔から食に興味を持っていました。そのつながりで、食物を生産する

農業で卒論を書いたんですよ。今は、そのことを生かせる仕事につくことができたらよいなと思って

います。 

■森崎ひとみさん　（言語文化科学プログラム　13生） 

ゴスペルで自分を表現する 

Q1 今、夢中になっていることは、ゴスペルですね。大学のサークルとしてでは

なく、地域のゴスペル教室に通っています。実は、フジグランで歌ったこともあ

るんですよ。学生は私だけですが、年齢や立場が違う人たちが参加していて、

その方たちの話を聞くと、本当、刺激になりますね。また、“音楽で自分を表現

する”という経験ができることも、私がゴスペルに夢中になるひとつの理由ですかねぇ。 

Q2 はっきりとした夢はまだ決まってはいないのですが、あえていうならば、常にユーモアを忘れない

人間でいたいということでしょうか。エリオット・アーウイットという写真家がいるのですが、彼の写真は

いつもユーモアにあふれていて・・・。彼みたいな人間になれたらいいなと思っています。 

■森格さん　（環境共生科学プログラム　14生） 

「自分」を探し続ける 

Q1 「自分」を探し続けることでしょうか。常に回りからの刺激を受けて、流動

的に変わっていく自分とよりよく付き合い、自分の望む「自分」を作り上げていき

たいと思っています。そのために課外活動、例えばボランティア活動、サークル、

エコミュージアム研究会、サロン大学に参加して刺激を受けています。 

Q2 今の専攻は環境科学ですし、できることなら環境関係の職業につきたいなぁと思っています。た

だ、個人的には異動（移動）の多い職種に就きたいと思っているので、今のところは国家公務員を

希望してます。大学院進学を考慮に入れながら、長期計画で自分の進路を考えていきたいと思って

います。 

もり さき 

みつ たけしょうさく 

もりただし 

注1） 

注2） 注3） 

総 科 の 今 

注1）米在住の写真家。日本でもファンが多い。
注2）手作りミュージアムの開設や各種学習会を行うグループ。
注3）学園都市、東広島を楽しもうという主旨の、市民レベルの勉強会。
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■松岡由見子さん　（言語文化科学プログラム　12生） 
一生をかけれるような夢を探す 

Q1 時期的な関係もあって、就職活動かな。自分が一生をかけて情熱を持っ

て取り組めることができるものを今探しているところです。 

Q2 人に「生きる喜び」を与えられることがしたいです。具体的にどのような形

で実現できるかはまだ分かりませんが、社会に出て、様 な々経験を通して探し

ていきたいですね。自分の生き方というのはすべて顔にでてきますから、70、80歳くらいのおばあちゃ

んになった時に「素敵な顔」になっているのも目標です。 

■是国裕光さん　（環境共生科学プログラム　13生） 
アルバイトを通じて外部の人と接触 

Q1 アルバイトです。ゴルフ場のキャディをしてます。他のバイト仲間が全員ゴ

ルフ部なので知識には劣るのですが、その分、笑顔と愛嬌と機転で補ってい

ます。ゴルフはマイナス的なイメージがありますが、バイトを通してゴルフが人々

の交流の場になっている事が分かりました。大学では接することのできない人

との交流も魅力のひとつですね。 

Q2 スポーツ関係の仕事ですね。子供がスポーツを通して夢を持ち、人間関係などを学ぶ手助けを

したいと思います。また、子供たちが一流選手との交流の機会が持てるようにしたいですね。 

■吉本麻衣子さん　（地域科学プログラム　14生） 
国際交流！！ 

Q1 国際交流ですね。高等学校での机上だけの勉強に嫌気がさしていたので、

一年の時は、とにかくサークルなどを通じて留学生と交流することに熱中しまし

た。大学では、実践に重きを置こうと思ったんです。ただ二年になってから、実

践だけではなく本を読んだり、専門知識を実につける必要があるのだと気づくよ

うになりましたね。今は、自分の興味あることをいかに将来に結び付けていくかということを考えています。 

Q2 国際交流は、私が高校の頃から興味があるテーマでしたし、将来もこの関係の仕事につけたらい

いなと思っています。ただ、国と国との間の交流というよりは、国籍など関係なく、みんなが楽しめるよう

な交流の場作りができたらいいと思っています！ 

■柳楽諭さん　（15生） 
みんなを支えることができるような副代に！ 

Q1 貯金ですかね。車が欲しいので、1年で50万円貯めるのを目標にバイトを

してます。車を買う前に免許の取得から始めなくてはならないのですが、好き

な釣りのため頑張ります。また、オリキャンの副総代をするので総代ともう一人

の副総代が、しっかりと働けるような環境作りをしたいと思います。 

Q2 高校の時は外交官でしたが、今は政治家になって国を動かしたいと思っています。今の世の中

は暗い話題が多いですよね。だから、もっと明るい話題が社会にあふれたらいいと思っています。政

治家がもっと信用されるようにがんばりたいですね。 

まつ おか ゆ み こ 

これ くに ひろ みつ 

よし もと ま い こ 

なぎら さとし 

注4） 

総 科 の の 今 
注4）学生間の交流を目的とする新入生オリエンテーションキャンプの略。

総合科学部では毎年4月に行われる。運営は学生主体で行われる。




